

Hola familias de MCS,
septiembre de 2022

4 de

¡Bienvenidos al año escolar 2022/2023! Todos estamos ansiosos por ver a nuestros estudiantes el martes y tenemos muchas cosas emocionantes reservadas este año. La semana pasada, nuestro personal docente asistió a sesiones de Desarrollo Profesional para Artes del Lenguaje, Matemáticas y Escritura y han estado trabajando arduamente para preparar sus aulas. Ahora también contamos con cinco Asistentes Docentes y medio para apoyar mejor las necesidades académicas y socioemocionales de nuestros estudiantes. Me gustaría comenzar mi boletín dando la bienvenida a nuestros maestros que regresan a la escuela:

Sra. Baker- Maestra de primaria
Sra. Holmes- Maestra de 2do grado
Sra. Godard- Maestra de 3er grado
Sra. Rodine- Maestra de 4to grado
Sra. Hogue- Escuela intermedia Maestra de matemáticas
Sra. Stevenson- Maestra de educación física/salud de secundaria
Sra. Elkin- Maestra de ELD
Sra. Mahn- Maestra especial
Sra. Langley- Decana de estudiantes

Damos la bienvenida a todos nuestros nuevos miembros del personal, también:

Sra. Johnson- Maestra de primaria
Sra. Frasier- Maestra de primaria
Sra. Bendinger- Maestra de 5to grado
Sra. Smith- Maestra especialista en alfabetización K-3
Ms. Anderson- Maestra de ciencias de la escuela intermedia
Sra. Rogan- Maestra de humanidades

Primer día de clases:

¡Todos los estudiantes serán bienvenidos a la escuela el martes por la mañana! El primer día de clases siempre es emocionante y es un momento en el que comenzamos a enseñar las rutinas escolares, pero también programamos muchas actividades divertidas para que los estudiantes tengan la oportunidad de conocerse.

Cuando los estudiantes de primaria hagan fila a las 7:30 am, cada maestro mostrará un cartel con su nivel de grado. Las tres clases de Primaria y los alumnos de 2º hacen cola en las puertas principales. Los grados 3, 4 y 5 se alinearán en las puertas inferiores del gimnasio. Tendremos 6 adultos afuera para ayudar a dirigir a los estudiantes a la línea correcta.

Los estudiantes de secundaria deben reunirse en el campo mientras los estudiantes de primaria hacen fila. Cuando los estudiantes de primaria ingresen al edificio, los estudiantes de

secundaria se reunirán en el gimnasio superior en las gradas. Se presentará al personal docente y cada maestro de Base Camp reunirá a sus alumnos e irá a su salón de clases.

El documento para dejar y recoger a la línea de automóviles se incluirá en el papeleo que se envía a casa el martes y también se incluye en el manual del estudiante. A continuación se muestra el procedimiento: Procedimientos

para dejar y recoger

1. Cuando gire hacia 1st Avenue, permanezca en la fila.
2. No rebese a nadie ni estacione en doble fila.
3. Muévase lentamente hacia adelante para detenerse a lo largo del lado sur de la escuela.
4. Los primeros 3 o 4 autos dejarán a sus estudiantes, avanzarán, girarán hacia el estacionamiento y cruzarán y saldrán a 1st Avenue.
Los siguientes 3 o 4 autos se detienen y repiten el #3.

El Manual del Estudiante se enviará a casa el martes. Léalo con su hijo, firme la última página y devuélvalo a la escuela. El menú escolar también se enviará a casa el martes y también se publicará en nuestro sitio web. Mosier Community School ahora ofrece una aplicación de teléfono gratuita. Esta es una forma más conveniente de acceder a toda la información de la escuela.

todo el campus de MCS:

A continuación se muestra un extracto de nuestros Protocolos de seguridad relacionados con la seguridad y protección de la escuela:

- Las puertas principales de la escuela deben permanecer cerradas durante el día escolar. Próximamente se instalará un sistema de puerta de seguridad electromagnética y una cámara de seguridad. Hasta entonces, mantendremos la puerta cerrada y usaremos el timbre que está instalado actualmente. Indique a todos los estudiantes que no deben dejar ninguna puerta abierta, bajo ninguna circunstancia. Hemos contratado a un TA adicional de tiempo completo y tendremos un TA durante cada recreo/descanso para administrar la puerta para los descansos para ir al baño de los estudiantes.
- La puerta inferior del gimnasio debe permanecer cerrada. Nuevamente, instruya a todos los estudiantes que no deben dejar ninguna puerta abierta, bajo ninguna circunstancia. Se colocarán letreros que indiquen que las puertas deben permanecer cerradas y bloqueadas. Los TA tendrán la llave principal con ellos en todo momento para administrar el tráfico de estudiantes durante el recreo/descansos.
- La puerta inferior este del edificio principal debe permanecer cerrada durante el día escolar, excepto durante las transiciones de los estudiantes. Una vez más, esta puerta tampoco debe dejarse abierta.
- Gizmo: los estudiantes solo usarán la puerta este, que debe permanecer cerrada, excepto durante las transiciones de clase. Las puertas traseras dobles permanecerán cerradas con llave en todo momento con letreros como recordatorio.

- Salones de clases Hillside: las puertas deben permanecer cerradas durante el día escolar, excepto durante las transiciones de clase.

Noticias de la Escuela Intermedia:

Nuestra Escuela Intermedia continúa desarrollando su programa este año. Estaremos ofreciendo Humanidades, que es una combinación de Artes del Lenguaje Inglés y Estudiantes Sociales. La Sra. Rogan ha desarrollado un plan de estudios para los tres grados de la escuela intermedia y esperamos su implementación. La Sra. Anderson, nuestra nueva maestra de secundaria, enseñará Amplify, un plan de estudios de ciencias que desarrolla las ciencias físicas, de la tierra y de la vida. Ella también ofrece Banda como materia optativa durante el quinto período, que durará todo el año. La Sra. Hogue continuará con las Matemáticas de la Escuela Intermedia usando el currículo i-Ready Mathematics y la Sra. Stevenson continuará desarrollando su currículo de Educación Física y Salud este año. Todos los maestros tienen un salón principal, que son clases de varias edades y todos se llaman Base Camps. Las optativas se ofrecen durante una hora cada día. Los estudiantes pueden elegir una materia optativa de una selección de 4, que estudian durante un período de 8 semanas. Las asignaturas optativas también se imparten en grupos de edades múltiples.

Aprendizaje de edades múltiples:

Mosier Community School introdujo su modelo educativo de edades múltiples en 2003 cuando hicimos la transición a nuestro estado de escuela chárter. Desde entonces, el aprendizaje para edades múltiples ha sido uno de nuestros ocho valores fundamentales y se ha incorporado a nuestro modelo de aprendizaje de escuelas primarias y secundarias todos los años de alguna manera. Durante el año escolar 2019/2020, nos estuvimos preparando para fortalecer nuestro Modelo de Aprendizaje de Edades Múltiples en nuestros grados de primaria. Ese año, los maestros visitaron otras escuelas exitosas de edades múltiples en Corbett y Portland y estábamos preparando Desarrollo Profesional para apoyar el programa. Esa primavera, las escuelas hicieron la transición rápidamente al aprendizaje en línea debido a Covid-19 y toda la planificación se detuvo. El enfoque necesitaba cambiar para satisfacer las necesidades de nuestro personal y estudiantes durante los próximos dos años y medio.

Ahora estamos listos para implementar nuestro programa de edades múltiples en jardín de infantes y primer grado, al que llamamos primarias. Este año, contratamos una nueva maestra de jardín de infantes y una nueva maestra de 1.º, que tienen experiencia en varias edades y el conocimiento y la capacidad para diferenciar la instrucción. Las aulas de varias edades crean un espíritu de cooperación y cuidado. Los maestros también pueden desarrollar un vínculo más fuerte con cada estudiante durante varios años, lo que les permite obtener una comprensión más profunda de las necesidades individuales de cada estudiante.

A los estudiantes se les ofrecerá instrucción básica/académica apropiada para su nivel de grado o su nivel evaluado, lo que nos permite concentrarnos en las necesidades

individuales de cada estudiante. Los ambientes de varias edades alientan a los estudiantes a tener una alta autoestima, buenas actitudes hacia la escuela y una mayor motivación. Estamos emocionados de tener la oportunidad de ofrecer este programa para varias edades a nuestras primarias.

Actividades de enriquecimiento de Tiger Track:

Nuestras clases de Pre-K a 5to grado ahora tienen actividades de enriquecimiento por la tarde que son similares a las actividades de Fun Friday que presentamos la primavera pasada. Somos los Tigres de Mosier, nuestra mascota es un Tigre, por lo que solo se deduce que llamamos a este programa Tiger Tracks. Cada banda de grado es de varias edades, como lo fue con nuestro programa Fun Friday. A los estudiantes les encantó la variedad de clases la primavera pasada, ¡así que anticipo a muchos estudiantes emocionados cuando les presentemos el programa este año!

Los alumnos de Pre-Kindergarten, Kindergarten y 1° grado (Primarias) tienen rotaciones de 3,25 minutos los días lunes, martes, jueves y viernes. Las actividades durante las primeras 8 semanas incluyen, entre otras, Naturaleza, Música, Escritura, Gimnasio, Juegos de mesa y Club de lectura. Algunas actividades rotarán y se traerán nuevas actividades cada 8 semanas.

Nuestros alumnos de 2° y 3° grado (Juniors) tienen el mismo horario, pero con clases de 30 minutos de duración. También tienen una variedad de actividades que incluyen gimnasia, estudios sociales, club de lectura, música, STEAM (ciencia, tecnología, ingeniería, arte y matemáticas), juegos de mesa y escritura a mano/escritura creativa. Nuevamente, podemos rotar actividades dentro o fuera cada 8 semanas.

Nuestros estudiantes de 4° y 5° grado (Seniors) también tienen el mismo horario con clases de 30 minutos que incluyen, entre otras, Geografía, Gimnasia, Mecanografía, Textiles, Escritura creativa, Música y Ciencias.

En el cierre:

El boletín del Director Ejecutivo se envía a casa cada primer martes de cada mes, pero se envía a principios de este mes para presentar a nuestro personal docente y cubrir los procedimientos del primer día. Bienvenidos a todas nuestras familias que regresan y también a nuestras nuevas familias que se unen a nosotros este año. Este es mi vigésimo año en la Escuela Comunitaria Mosier, 15 años como maestra de aula de varias edades y este será mi quinto año como administradora. Estoy entusiasmado por trabajar con los miembros de nuestro personal, para desarrollar nuestros planes de estudio y nuestros programas. El crecimiento académico de nuestros estudiantes y su bienestar social/emocional son el enfoque de nuestra escuela y espero con ansias el próximo año. Como siempre, no dude en ponerse en contacto conmigo en carterj@nwasco.k12.or.us si tiene alguna pregunta o inquietud. ¡Bienvenidos al nuevo año escolar!

Janet Carter
Directora Ejecutiva